

## Bayerischer Fernsehpreis - "Der Blaue Panther"



### DER BAYERISCHE FERNSEHPREIS 2010

an

**MARKUS SCHMIDT-MÄRKL**

als Produzent für „Dahoam is dahoam“ (BR)

dotiert mit 10.000 Euro

Begründung der Jury:

„Dahoam is Dahoam“ ist eine regionale tägliche Serie, die seit Herbst 2007 im Bayerischen Fernsehen mit mittlerweile 600 Folgen und großem Erfolg ausgestrahlt wird.

Die Serie spielt im fiktiven oberbayerischen Ort Lansing und handelt von den Erlebnissen der Einheimischen. Sie schöpft aus dem großen Repertoire bayerischer Volksschauspieler. Sie ist die einzige deutsche tägliche Serie, in der bayerischer Dialekt gesprochen wird und bayerisches Lebensgefühl im Mittelpunkt der Handlung steht.

Markus Schmidt-Märkl erhält auch stellvertretend für sein Team die Auszeichnung für die Entwicklung des Formats und der Produktionslogistik sowie für die Durchführung der Produktion.